



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Grüße aus der Kita - Zweite Staffel mit neuen Videos

Haßloch, den 15.02.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Gegensatz zum ersten Lockdown im Frühjahr 2020 sind die Kindertagesstätten derzeit zwar nicht geschlossen, Eltern und Sorgeberechtigte aber dazu aufgerufen, nach Möglichkeit eine Betreuung Zuhause sicherzustellen. Dementsprechend waren viele Kinder seit mehreren Wochen nicht mehr im Kindergarten. Um aber trotzdem Kontakt zu halten, ist die Videoreihe „Grüße aus der Kita“ in eine neue Staffel gestartet. In kurzen Videoclips gibt es Experimente, Kreativ- und Bastelangebote, die Kinder gemeinsam mit ihren Eltern Zuhause ansehen und bei Interesse nachmachen und ausprobieren können.

Erneut ist das Studio Haßloch des OK Weinstraße als Kooperationspartner an Bord und stellt Sendeplätze für die Videoreihe zur Verfügung. Die Videos werden über das TV-Programm im Ok Weinstraße ausgestrahlt, können aber auch über die Mediathek sowie den YouTube-Kanal des OK Weinstraße abgerufen werden. Die Videoproduktion übernehmen die Kitas in Eigenregie. Für die zweite Staffel haben bereits die Kita „Buntspechte“ sowie das „Haus Kunterbunt“ Videoclips produziert. Trägerübergreifend sind weitere Einrichtungen eingeladen, sich der Reihe anzuschließen und kurze Videos zu drehen.

Die Clips aus dem „Haus Kunterbunt“ stehen nach Mitteilung von Einrichtungsleiter Simon Schmidt diesmal unter dem Motto „Kunterbunt wills wissen!“. Inhaltlich beschäftigt man sich mit naturwissenschaftlichen Experimenten, beispielsweise mit der Löslichkeit von Stoffen in Wasser. Was lässt sich in Wasser auflösen? Wie lange dauert es? Und wie verändert sich dabei die Farbe des Wassers?

Die Idee zur Videoreihe „Grüße aus der Kita“ ist im Frühjahr 2020 durch das „Haus Kunterbunt“ entstanden und umgesetzt worden. Damals sind trägerübergreifend 26 Videoclips veröffentlicht worden. Die zweite Staffel kommt derzeit auf acht Videos - Tendenz steigend. Denn solange noch nicht alle Kinder wieder zurück in die Kita können, kommen „Grüße aus der Kita“ direkt nach Hause.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377